

ANTARA PERLUAS KANAL DISTRIBUSI INFORMASI PUBLIK DI KALBAR



Pontianak (ANTARA) - Perum LKBN Antara terus memperluas penyebaran informasi salah satunya melalui media dalam dan luar ruang di seluruh Indonesia, termasuk di Provinsi Kalimantan Barat.

Direktur PT Indonesia Market Quote, anak perusahaan Perum LKBN Antara yang salah satu usahanya bergerak di bidang digital media, Darmadi di Pontianak, Minggu menuturkan, sebagai kantor berita negara, Antara punya kewajiban untuk memperluas jangkauan penyebaran informasi ke masyarakat melalui berbagai kanal distribusi.

Selain melalui portal, penyebaran informasi ke ratusan media pelanggan, serta dengan jejaring yang Antara miliki baik di dalam maupun luar negeri.

"Termasuk yang akan dikembangkan adalah media digital dalam dan luar ruang. Di dalam ruang berupa i-media, yakni informasi berupa teks, foto dan video dalam satu layar, dan luar ruangan menggunakan videotron," ujar Darmadi.

Ia menambahkan, saat ini untuk i-media ada ratusan unit yang telah dipasang. "Ada di kementerian, stasiun, bandara, rumah sakit, dan tempat publik lainnya," ujar dia. Di Pontianak, ada dua lokasi yang dipasang yakni di Kantor Diskominfo Provinsi Kalbar dan RSUD Kota Pontianak.

Menurut dia, pemasangan tersebut diberikan secara gratis dengan syarat di lokasi tersedia "smart tv" dan jaringan internet.

Melalui i-media, pemerintah ataupun instansi dapat mempublikasikan kegiatan ke masyarakat di ruang publik, atau bahkan mempublikasikan apa yang sudah dilakukan ke seluruh Indonesia melalui jaringan i-media Antara.

Ia menargetkan dapat memasang hampir seribu lokasi baru hingga tahun depan di seluruh Indonesia. Sedangkan untuk videotron, ke depan akan dipasang di seluruh kabupaten/kota.

Dalam waktu dekat, target utama adalah pemasangan videotron di ibu kota provinsi.

"Infratrukturnya, dalam artian videotron termasuk bangunan fisiknya, menjadi tanggungan Antara, sedangkan pemda menyediakan lahan yang strategis dan perizinan," ujar dia.

Sama seperti i-media, konten dari pemerintah daerah dapat ditayangkan ke seluruh jaringan videotron yang dimiliki Antara.

Ia mempersilahkan agar pihak yang ingin mendapatkan layanan ini, dapat menghubungi Perum LKBN Antara Biro Kalbar yang terletak di Jalan Johar No 1 Pontianak untuk berdiskusi lebih lanjut.

Pewarta : Teguh Imam Wibowo

(Hendi/Iswahyuni/Sekretariat Perusahaan)